

《第76回》清水校区 北松崎子ども会（2）「歩け歩け大会＆お見知り会」 育成会会長 田中 亜津砂

令和5（2023）年6月4日（日）「歩け歩け大会＆お見知り会」を開催しました。

例年より早かった梅雨入り。

お天気を心配しましたが、快晴。（みんなの日頃の行いが良いからね。）

清水本町公民館主催の春の恒例歩け歩け大会に子ども会のお見知り会も兼ねて参加しました。

〈歩け歩け大会〉

公民館がスタート地点となり、地域の方と一緒にそれぞれのペースで遊水地公園を目指します。子どもたちは、先頭の集団にくっついて大張り切り。

可愛い1年生の女の子は上級生の6年生のお姉ちゃんと並んで歩いてます。（お姉ちゃんたちがいればママが側にいなくても大丈夫なんだなあ。）

隣には子ども会のお姉ちゃんがいる、前も後ろも地域の方がいるから安全安心。（子ども会の魅力ってこういうところなんだよねえ。）途中、気温上昇もあって体調を整えるためにひと休みする場面もありましたが、みんな無事にゴール！ 3キロ歩けたね。やったね。



清水本町の旗



それぞれのペースでゴールを目指します

←地域の方と参加



可愛い唯一の1年生



到着！



ま
ば
蓮
し
ば
の
た
咲
い
て
い
っ

コロナ以前は、この後地域の方が大凧を揚げてくれていましたが、これは今年も中止。でも、参加者全員で記念写真をパチリ。お弁当を受け取り、地域の方とはこれにて解散となりましたが、その後は第2部お見知り会の始まり始まり。

〈お見知り会〉

担当のお母さんたちが用意した数々のゲームでポイント稼ぎ。

ポイント最多の特賞を目指す子もいれば、自分の中の出来た！に向かってそれぞれが一生懸命で、時には悔し涙も…。そんな涙する子に全員がそれぞれに自然と、自分のポイントカードをあげるよと駆け寄ったり、励ましの言葉を掛けにいく姿がありました。（もう、みんななんて優しい子たちなんだろう♡母達は感激です。）



ゲームの後は気を取り直してつかみ取り大会。

取れたお菓子やおもちゃに子どもたちもニコニコ。（ここでも自分のものを譲り合う優しい場面が…♡）もらったお弁当もみんなで食べるとますます美味し。最後に肥後っ子ジャングルでひと遊びして、また歩いて帰路につきました。



あいさつジャンケンで自己紹介



目隠しバランスゲーム



しっぽ取り鬼ごっこ



手作りのゲーム用ポイントカード



ポイントで
上位が決まら
なかったので
くじ引き



つかみ取り



ジュースで乾杯（子ども会OBのお兄ちゃんも一緒に）



あそぼ～！



帰り道
1年生をおんぶ

少ないメンバーながらも子どもも大人も
みんなで親睦が深められました。
歩いた歩数、約1万歩。（日頃の運動不
足解消～！）

そして何より、子どもたちの優しさに
ほっこりと心が温かくなった1日でした。

《事務局から》

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告有り難うございました。全ての写真に説明が付けられていたので、活動内容がさらによく分かりました。地域の公民館行事に合わせて子ども会行事を一緒にするという方法は大変意義深いと思います。
- ② 「地域の子どもは地域で育てる」とよく言われてきました。そこで地域の人たちは「子どもたちに何か教育をしなければいけない。何をしたら良いか分からない。」となるかも知れません。しかし、改めて何かを「教育」と考える必要はありません。今回の歩け歩け大会のように「行事を一緒にする」ことでいいと思います。会長様が「前も後ろも地域の人がいるから安心安全」と書いておられるように、子どもたちもその事を感じ取っていると思います。地域とのふれ合いをこれからも続けて下さい。
- ③ お見知り会は保護者の皆さんがそれぞれ役割分担されているようで大変いいですね。それぞれのアイデアで楽しいお見知り会になったことだと思います。そして、会長様が言うておられる「子どもたちの優しさ……」が素晴らしいです。それを如実に表しているのが、最後の写真「1年生をおんぶ」だと思います。なんと微笑ましい素晴らしい光景でしょう。
北松崎子ども会の益々のご活躍と子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。